

Ein Benefizkonzert für die Caritas

TRIER. Am Donnerstag, 29. Februar, findet im großen Saal der Tufa ab 19.30 Uhr ein Benefizkonzert zugunsten der Caritas statt. Die Musikschule der Stadt Trier, die Ecole régionale de musique de la ville de Dudelange und der Jazz- und PopChor des Jazz-Clubs Trier gestalten das Konzert in der Trierer Innenstadt. Die Sängerinnen und Sänger werden durch eine Live-Band

begleitet. Das Repertoire umfasst Rock-, Pop- und Jazzmusik - im Chor oder in einer Kombination aus Sologesang und Chor. Ein abwechslungsreiches Programm, das selten in dieser Besetzung und beeindruckenden Vielfalt zu hören ist. Der Eintritt ist frei, Spenden werden zugunsten der Caritas Einrichtungen in Trier und Luxemburg gesammelt.